
 
 

Commune de LA TOUCHE 
Compte rendu du Conseil Municipal  

21 décembre  2020  
 
 
 

Le conseil municipal régulièrement convoqué le 09/12/2020, s’est réuni  sous la présidence de son 
Maire, Jean-Jacques Garde. 
Etaient présents : Jean-Jacques GARDE, Yannick DEPLANTE, Sandrine MOURIER,   
Régine MONTZIEUX-PEYRIN, Mikaël SPECOGNA, Shay SHAKESHAFT, Mathilde   
NAUDEIX, Frédéric GUERIN,  Mar tine DERRIEU, Valérie FOURRES 
Absents excusés  Denis GARCIA qui a donné son pouvoir de vote à Shay SHAKESHAFT.  
Secrétaire de séance : Mathilde NAUDEIX 
 
 

1. FINANCES  
                

 Centrale villageoise photovoltaïque                                        
                                                                                                                                                                                                                              

              Le Maire présente le projet d’une centrale villageoise photovoltaïque qui pourrait être mis en place    
              sur la commune de la TOUCHE.  
              De nombreuses personnes sont favorables à ce projet ce qui représente environ 2000m2 de toiture. 
              Un premier contact avec le SDED est prévu le 14 janvier 2021 à 14h. Monsieur Frédéric GUERIN  
              Propose de voir si possibilité de création d’une association centrale villageoise. 
              Monsieur Jean-Jacques GARDE de recenser si d’autres communes de l’agglo seraient intéressées  
             par ce  projet. 
              

 Sécurisation du village  
 
             Le 21 janvier est prévu une visio avec l’équipe CEREMA pour le projet. Lancement d’une  
            Commission pour montage du projet « équipe projet ». 
 

 Don de l’EARL de FLEURY                            
                                                                                                       DEL2020_400                              

 
             Le conseil municipal, en accord avec son Maire, accepte le don de l’EARL de FLEURY d’un  
             montant de cent trente-neuf euros et douze centimes. 

 
                       

    Achat d’une urne, d’un PC et un ordinateur portable           
    

             
            Le Maire propose l’achat d’une nouvelle urne, d’un PC et un ordinateur portable, des devis  
            sont en cours.   
           Le conseil municipal accepte les propositions faites par le Maire. Une délibération sera prise au  
           prochain conseil pour le choix du prestataire. 
 
 

    Toilettes publiques  
 

   Le Maire présente le projet de réfection des toilettes publiques des devis sont en cours. 
   Le montant du projet a été évalué à environ 6000 euros. Une subvention de 50 % peut   
   être accordée par le Département.     
 
                                                                                               Le Maire  
                                                                                     Jean-Jacques GARDE            

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 
 
 
 


